

## Mop O'Higgins mejora conectividad en Navidad con nuevo asfalto en sector Fullingue

Felices se encuentran los habitantes de la comunidad de Fullingue, sector sur de la comuna de Navidad, tras la entrega oficial de las obras de asfalto en el camino rural I-106, ejecutadas por la Dirección de Vialidad del MOP O'Higgins. El proyecto, que abarcó 5,5 kilómetros entre los cruces con las rutas I-112 e I-190 y una inversión cercana a los \$1.500 millones, permitirá una mejor conexión vial entre las localidades de Pupuya con Valle Hidango y la comuna de Litueche, lo que sin duda aporta a mejorar la calidad de vida de las cientos de familias que viven y transitan por el sector.

La seremi de Obras Públicas, María de los Ángeles Latorre, valoró la entrega de este camino como parte de la inversión del Gobierno en sectores rurales. "Esta obra refleja el compromiso del Presidente Boric y nuestra ministra, por llegar con inversión pública a los territorios más aislados de nuestra región. Hoy compartimos la alegría de las familias de Fullingue, que por años enfrentaron

dificultades de conectividad. Además, seguimos avanzando con 30 kilómetros más en distintas localidades de Navidad, con una inversión cercana a los 40 mil millones de pesos, en obras viales y proyectos relacionados con agua potable y obras portuarias".

Del mismo modo, el director nacional de Vialidad, Horacio Pfeiffer, destacó que "con estos 5,5 km asfaltados superamos el 50% de la red pavimentada de Navidad. Este trabajo es fruto de un esfuerzo conjunto entre la seremi del MOP, los equipos regionales de Vialidad y la comunidad. Hemos priorizado caminos que perduren en el tiempo y respondan a las condiciones rurales de este sector. Nuestro desafío ahora es alcanzar el 60%, y seguiremos trabajando con ese objetivo".

La nueva obra contempló en su ejecución, una base granular, tratamiento superficial con lechada asfáltica, pavimento de concreto asfáltico en tramos definidos, señalización, demarcación, obras de saneamiento y medidas de seguridad vial, entre otras

medidas.

El alcalde de Navidad, Yanko Blumen, valoró el impacto de las obras en la comuna señalando que "estamos felices. Pasamos de vivir en el barro y el polvo a tener conectividad real. Los vecinos ahora pueden trasladarse con seguridad a otros sectores de la comuna, incluso a comunas aledañas. En tres años se han pavimentados cerca de 55 km, subiendo la cobertura del 30% al 55% de pavimentos dentro de las vías rurales de Navidad. Es un avance histórico y agradecemos el compromiso del MOP con nuestra comuna".

Cabe destacar que dichas obras forman parte de un plan mayor que contempla la pavimentación de más de 30 kilómetros en distintos sectores de Navidad, con una inversión histórica de más de \$12 mil millones, a través de la ejecución de contratos de conservación vial y trabajos de los equipos de administración directa de Dirección de Vialidad, beneficiando directamente a más de 15 mil personas del secano costero.

Azucena Candía, presidenta de la Junta de Vecinos de Pupuya Sur, señaló su satisfacción con las obras señalando que "estoy feliz, porque ahora podemos llegar más rápido a distintos puntos de la comuna. Este es un sector con una población mayor, por lo que era fundamental que ambulancias o bomberos pudieran acceder sin demoras en caso de emergencia. Agradecida profundamente, porque hoy contamos con conectividad y seguridad, algo que soñamos durante años".

Juan Palomino, residente de Fullingue, indicó al finalizar el acto que "muy feliz por este pavi-

mento, un lujo. Antes el viaje a Litueche tomaba medio día, hoy son 20 minutos. El barro en invierno era terrible, y ahora la locomoción funciona día y noche. Es un cambio radical para todos. Estamos agradecidos por este regalo que mejora nuestra calidad de vida".

Con esta entrega, el MOP O'Higgins reafirma su compromiso con el desarrollo equitativo de los territorios, priorizando la inversión en infraestructura para las comunidades rurales más necesitadas, con el objetivo de mejorar la conectividad, las condiciones de tránsito y potenciar el turismo local.

